

Ikea Sindelfingen spendet dieses Jahr an die Olgäle-Stiftung 3534 Euro

Mit der Geldspende unterstützt Ikea Sindelfingen die psychologisch geschulten Klinikclowns der Olgäle-Stiftung

Von **Peter Maier**

Dienstag, 25. Juni 2024, 11:28 Uhr



Die Ikea-Aktion anlässlich des „Tags des herzkranken Kindes“ wurde von Ikea-Mitarbeitenden initiiert, um den kleinen Patientinnen und Patienten im Olgahospital am Klinikum Stuttgart ihren Krankenhausaufenthalt zu erleichtern.

Für jedes verkaufte Kuscheltier spendete Ikea Sindelfingen im Aktionszeitraum einen Euro. Zu diesem Erlös kamen die Kilometer, die von einem Ikea-Walkingteam, bestehend aus fünf Personen, beim Sindelfinger Werk-Stadt-Lauf am 5. Mai gewalkt wurden. Damit spendet das Einrichtungshaus dieses Jahr an die Olgäle-Stiftung 3534 Euro.

Mit der Geldspende unterstützt Ikea Sindelfingen die psychologisch geschulten Klinikclowns der Olgäle-Stiftung auf der Kardiologie, die sich rein durch Geldspenden finanzieren und für Ablenkung und Unterstützung im Klinikalltag sorgen.